

Alejandro Vera será el pregonero de Moros y Cristianos 2025

03/05/2025



El actor eldense Alejandro Vera será el pregonero de los Moros y Cristianos. La Junta Central de Comparsas acaba de revelar el secreto mejor guardado de las fiestas en su Gala. Vera subirá al Castillo de Embajadas el próximo miércoles 28 de mayo a las 23 horas para anunciar que las ansiadas fiestas han llegado. El actor ha estado presente en el acto y ha agradecido el honor de ser el pregonero. Ha tenido palabras para su madre y su marido por su apoyo incondicional.

La Junta Central acaba de dar a conocer su nombre en la Plaza Castelar ante más de un millar de personas que

han aplaudido la elección. Fue capitán infantil de los Moros Musulmanes en 1988 y desde los seis meses vistió el traje oficial de la comparsa. Hasta que se marchó a Madrid para desarrollar su carrera formó parte de las fiestas.

Alejandro Vera está asentado en Madrid y triunfando en el teatro, pero nunca se ha desvinculado de su ciudad natal, de hecho, siempre presenta en el Teatro Castelar las obras de teatro que protagoniza. Su último pasó por la ciudad fue en 2022 cuando con la cantante Diana Navarro triunfó con *En tierra extraña*, con la que recibió

el Premio Teatro Musical a mejor actor.

El actor se formó en la escuela Cristina Rota. Ha participado en películas como *Yucatán* de Daniel Monzón o *La Mitad de Óscar* de Manuel Martín Cuenca. También se le ha podido ver en series como *La que se*

avecina, *La República*, *Cuéntame Cómo Pasó* o *Amar es para siempre*. En teatro, también ha participado en producciones como *Lorca*, *La Correspondencia Personal*, por el que fue candidato a Premio Max. Y en grandes musicales como *Cabaret*, *Priscilla*, *Reina del desierto*, *40*, *El musical*, *Mamma mia* o *Grandes Éxitos*.